
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 

 
 

VERBALE N. 7 - ANNO 2014 
 
 

Il giorno 3 dicembre ore 20.30 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 1249, 
si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
P AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 
AG ANGELI ROBERTA AG FIORI MARTINA 
AG BENZI ENRICO AG RICCIARDI RAFFAELLA 
P BOCCHINI MASSIMO AG RIVA GIOVANNI 
P BONI GUERRINO P ZIGNANI PARIDE 
P CANTONI LUCIANO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 06  consiglieri su 11 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta. 



Odg 
 
1. approvazione verbale seduta precedente; 
2. aggiornamento attività natalizie per bambini;  
3. aggiornamento attività motorie per adulti e bambini;  
4. corso memoria Capannaguzzo;  
5. programmazione attività 2015; 
6. comunicazioni coordinatori;  
7. comunicazioni presidente;  
8. varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Con riferimento al secondo punto dell’Odg, è stato organizzato il laboratorio di Natale per i 
bambini per il giorno 6 dicembre ore 15,00 mentre per la festa di Natale per l’anno 2014 si 
è pensato ad un orario serale onde evitare il sovrapporsi delle iniziative scolastiche e 
parrocchiali, si terrà il 23 dicembre alle ore 20,30. Le serate saranno organizzate in parte 
da Drago Blu, il contributo deliberato a favore di Drago Blu è pari ad Euro 374,00. 
Per il concerto di Natale che si terrà il 28 dicembre a Bulgarnò, si è incaricato il coro della 
parrocchia di San Giacomo di Cesenatico e si è deciso di erogare un contributo di Euro 
420,41 per l’iniziativa così diviso: Euro 300,00 a favore della parrocchia ed Euro 120,41 
per la parte Siae.   
Alla luce di quanto sopra deliberato il consiglio di quartiere approva lo schema contabilità 
aggiornato così come da allegato “A” al presente verbale. 
 
 
TERZO PUNTO 
Prende la parola la coordinatrice della commissione servizi sicurezza sociale e sanità per 
informare che l’iniziativa di karate per bambini avviata in collaborazione con Polisportiva 
Bulgarnò proseguirà anche per il 2015 senza alcun contributo del quartiere ma grazie alle 
quote versate dai singoli partecipanti  così pure la ginnastica per adulti che si tiene presso 
la sede del quartiere . 
 
 
QUARTO PUNTO  
Proseguono i corsi di allenamento alla memoria nelle varie frazioni del quartiere, si 
delibera un contributo pari ad Euro 350,00 a favore di Caima per il corso a Capannaguzzo. 
 
 
QUINTO  PUNTO  
Per la programmazione delle attività 2015 si ritiene opportuno proporre le attività classiche 
che si ripetono da tempo per poi lasciare al nuovo consiglio di quartiere che si insedierà 
entro maggio 2015  la possibilità di fare un’adeguata programmazione. 
Pertanto: festa di carnevale, incontri sulla salute, Sere d’estate, pedalata di quartiere, 
puliamo il mondo, prepariamo il Natale, festa di Natale per i piccoli e concerto di Natale. 
 
 
SESTO  PUNTO  
Prende la parola Paride Zignani per proporre una Tombola da effettuarsi nel periodo 
natalizio, dopo alcune riflessioni si decide di organizzare l’iniziativa per il 4 gennaio ore 



20.30 presso la sede del quartiere, durante la serata si è pensato di raccogliere offerte a 
favore di telefono azzurro . 
I coordinatori di commissione avendo già affrontato le tematiche nei punti precedenti 
null’altro hanno da aggiungere. 
 
 
SETTIMO  PUNTO  
Il presidente prende la parola per comunicare che si procederà al rinnovo della 
convenzione per la gestione della biblioteca di quartiere se non vi sono pareri contrari. 
Si è provveduto all’acquisto della Teca per il defibrillatore che a breve sarà consegnata. 
Le strade Via Rubicone destra e Vicolo Pavirana passeranno a breve sotto la gestione del 
consorzio. 
Per la sede del quartiere è stato attivato un servizio di pulizia che prevede un intervento 
settimanale, ogni venerdì mattina l’impresa effettuerà le pulizie . 
 
 
VARIE ED EVENTUALI 
Il consigliere Guerrino Boni prende la parola per evidenziare che la situazione orti di 
quartiere nonostante il tempo trascorso non è stata risolta, che gli stessi andrebbero 
ricollocati in altra zona più consona. 
Si evidenzia inoltre che la Via Capannaguzzo nel tratto compreso tra Via Cesenatico e Via 
provinciale Sala necessita di rifacimento del manto stradale e che sono stati apposti 
cartelli che limitano la velocità ai 30 km/orari già da oltre 10 mesi . 
 
 
 
Alle ore 22,10 la riunione si è conclusa. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 
 
 


